
 
Aktz.:  
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0596/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betr. Sport-
platz Zitadellengraben (CDU) 
 
 
 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Wo wird die Ausgleichsfläche für diesen Sportplatz geplant, da die Schulen aus der Altstadt 
diesen Sportplatz intensiv nutzen? Man muss bedenken, dass die Altstadtschulen keinen ande-
ren nah liegenden Sportplatz haben. 
 
Der Sportplatz im Zitadellengraben weist Schäden auf und müsste aus verkehrssicherungstechnischen 
Gründen gesperrt werden. Einziger schulischer Nutzer der Sportfläche war die Eisgrubschule. Diese 
wird zukünftig die große Wiese der Zitadelle nutzen können. 
Um die Qualität der Wiese zu verbessern, wurde eine Rasensanierung beauftragt. 
 
Die Vergabe von Sportflächen während der Schulzeiten wird vom Schulamt koordiniert und geregelt. 
 
 
Mainz, 12. Mai 2017 
 
gez. Marianne Grosse 
 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 


